

# Patroli Malam KRYD di Wilayah Polsek Sukaluyu: Tingkatkan Keamanan Warga

Cianjur - [CIANJUR.INFORMAN.ID](http://CIANJUR.INFORMAN.ID)

Jul 30, 2024 - 05:26



**Polres Cianjur Polda Jabar** – Polsek Sukaluyu Polres Cianjur kembali menggelar Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) pada malam hari ini, Senin (29/07/2024), dengan tujuan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Patroli yang dilakukan oleh BRIPKA Yoga Andriyanto dan BRIPDA Sandi Setiawan ini mendapat dukungan penuh dari Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH melalui PLH Kapolsek Sukaluyu IPTU Budi Setiyuda.

KRYD kali ini difokuskan pada beberapa titik rawan di wilayah hukum Polsek Sukaluyu, termasuk pemukiman warga, area perkantoran, dan tempat-tempat strategis lainnya. BRIPKA Yoga Andriyanto menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan langkah preventif untuk mengantisipasi berbagai bentuk kriminalitas seperti pencurian, perampokan, dan gangguan kamtibmas lainnya.

"Patroli malam KRYD ini adalah upaya kami untuk memastikan warga Sukaluyu merasa aman dan nyaman dalam menjalani aktivitas mereka, terutama di malam hari. Kami juga mengajak masyarakat untuk turut serta menjaga keamanan lingkungan masing-masing," ungkap BRIPKA Yoga Andriyanto.

BRIPDA Sandi Setiawan menambahkan bahwa dalam kegiatan patroli, mereka juga melakukan dialog dengan warga untuk mendengarkan aspirasi dan keluhan terkait situasi kamtibmas. "Kami berharap dengan adanya komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, segala bentuk potensi gangguan keamanan dapat diantisipasi lebih awal," tambahnya.

PLH Kapolsek Sukaluyu, IPTU Budi Setiayuda, menegaskan bahwa kegiatan KRYD ini akan terus dilaksanakan secara rutin dan ditingkatkan intensitasnya. "Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban. Semua ini adalah bagian dari upaya kami untuk menciptakan situasi yang kondusif di wilayah Sukaluyu," ujar IPTU Budi Setiayuda.

Kegiatan KRYD malam ini mendapat respon positif dari warga sekitar yang merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi yang berpatroli. Masyarakat diimbau untuk selalu waspada dan segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan hal-hal yang mencurigakan di lingkungan mereka.